

Thema: Prater Wien

Autor: A. Schönherr



Riesenkerl stemmt Riesenkrapfen auf dem Riesenrad

IN KNACKIGEN 65 METER HÖHE holte sich Extremsportler und „Austrian Rock“ Franz Müllner wieder einen Weltrekord ab. Dieses Mal durchs Stemmen eines zehn Kilogramm schweren Krapfens und einer Schaumrolle. SEITE 17

Fotos: Peter Tomschi

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag

Thema: Prater Wien

Autor: A. Schönherr



Fotos: Peter Tomischi



Müllner auf dem Weg nach oben. Unser Fotograf saß in der Nebengondel.

Extremsportler stemmt Riesenkrapfen auf Riesenrad

65 Meter über Wien turnt es sich auch ganz schön

HUMORREKORD Um als Sportler abseits von Fußball und Skifahren überleben zu können, muss man sich was einfallen lassen. Franz Müllner hat schon vieles gemacht – heute turnte er auf dem Riesenrad.

Auf dem Dach einer Gondel (gesichert nur durch ein Seil) ging es 65 Meter nach oben. Am höchsten Punkt stand „The Austrian Rock“ mit wackeligen Beinen auf und stemmte einen Rie-

senkrapfen (10 Kilo) und eine Mega-Schaumrolle (8,5 Kilo) in die Höhe. Müllner: „Vom Gewicht her kein Problem. Aber du hast nur 30 bis 40 Zentimeter Standfläche, und es war rutschig.“ Zumin-

dest der Wind hatte Nachsicht, es herrschte ein laues Lüfterl. Das Deutsche Rekordinstitut, der „Bruder“ von Guinness, hat den Rekord offiziell beäugt. Die Mehlspeisen wurden zwar beschädigt. Konditor Oliver Groissböck spendet dafür 150 Krapfen an ein Kinderheim. **A. Schönherr**

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag